

Antrag Nr. 10-F-03-0017 Grüne

Betreff:

Ironman 2010 / Erkrankungen
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 6.10.2010 -

Antragstext:

Wie in der Presse verlautbart, sind einige Teilnehmer nach dem Ironman 2010 in Wiesbaden, möglicherweise durch verunreinigtes Wasser im Schiersteiner Hafen, erkrankt.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

warum er trotz der wenig positiven Beurteilung der Wasserqualität durch das Gesundheitsamt (vgl. Presse z.B. FR 25.08.2010) die Schwimmstrecke im Hafenbecken für den Wettbewerb freigegeben hat.

Wiesbaden, 11.10.2010

Sabine Gaedeke
Gesundheitspolitische Sprecherin

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsführerin